

Statt Karten!

Herzlichen Dank

allen, die sich in stiller Trauer beim Abschied von unserem

Heinrich Beil

mit uns verbunden fühlten und uns ihre Anteilnahme auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Unser besonderer Dank

gilt den Dres. Hartmut und Patrick Clemens mit Team für die langjährige und sehr persönliche Betreuung, der Diakonie Flein/Talheim für die hilfreiche Unterstützung, Herrn Pfarrer Albrecht Schwenk für die tröstenden Worte sowie der TrauerHilfe Appel für die gute Organisation.

Ingeborg Beil mit Familie

Talheim, im November 2020

